



03/2012

## Massiver Angriff von Verdi gegen unseren Verband VPS: Jetzt ist Sachlichkeit gefragt

In den letzten Wochen und Tagen fanden massive Attacken seitens der Gewerkschaft Verdi auf unsere Fachgewerkschaft statt. Trotz dieser Attacken konzentriert sich der VPS weiterhin auf seinen Kernauftrag, die Arbeitnehmervertretung.

Wir springen nicht auf den Zug von Verdi auf und versuchen andere Arbeitnehmervertretungen schlecht zu machen. Wir werden auch keine Mitgliedsbeiträge für unsinnige juristische Auseinandersetzungen missbrauchen. Sondern wir widmen unsere gesamte Energie ausschließlich der bestmöglichen ehrenamtlichen Betreuung unserer Mitglieder und der Kolleginnen/Kollegen, die ebenfalls Mitglied in unserer Gemeinschaft werden wollen.

Und der große Mitgliederzuwachs gibt uns Recht. Jeder mag sich selbst die Frage beantworten, warum einzelne hauptamtliche Gewerkschaftssekretäre von Verdi jetzt anfangen, mit unwahren und unsachlichen Argumenten Stimmung zu machen.

VPS-Mitglieder haben es nicht nötig, aggressiv geworben zu werden, sie sind mündig und entscheiden sich für Fachlichkeit. Jedes VPS-Mitglied weiß am besten, wie es Mitglied geworden ist und wer sich in der Vergangenheit wie um die Interessen der Kolleginnen und Kollegen gekümmert hat.

Jetzt gibt es eben eine Alternative. Wir sind bereits anerkannter Tarifverhandlungspartner und haben mit verschiedenen Arbeitgebern bereits erfolgreich Tarifverhandlungen geführt (z.B. DSW-BeschSiTV). Das Prinzip von Einheitsgewerkschaften ist schon lange tot. Nun kommt Bewegung in den Aviation-Bereich. Das nutzt der gesamten Branche, weil sich keine Gewerkschaft auf die faule Haut legen kann. Verdi erkennt nun plötzlich, dass eine Gewerkschaft am Start ist, die sich in Sachen Sicherheit auskennt.

Wir reden auf Augenhöhe mit der Bundespolizei, den Arbeitgebern und allen anderen Beteiligten. Wir nehmen politischen Einfluss und platzieren Sicherheitsthemen in der Öffentlichkeit. Wir werden als Fachgewerkschaft an den Verhandlungstischen sitzen und dort für die Kolleginnen und Kollegen verhandeln.

Der Auftrag des VPS ist klar – Eine Fachgewerkschaft von Fachleuten für Fachleute. Aviation-Mitarbeiter sind keine Wachleute oder 1-EURO-Jobber!

## VPS - Wir sind für euch da!